
La Reunión

Para hacer álbunes de fotos, presentaciones de portafolios siempre han sido un gran 
problema para el mundo de media y entrevistas por un profesión. Con el fin de 
visualizar sus pensamientos para expresarse con otras personas, en el pasado aprendí 
a crear esto durante tiempos estresantes en concurso de Arte. Para traer una mentali-
dad en un guión gráfico. Al principio practicamos la ambición en clase de fotografía. 
 
Es una imaginación hasta el desarrollo de la película con químicos en el cuarto 
obscuro.(DOKA) Practicando esto como góby fue como podría mencionar uno que 
no podría mencionarse como completo. Algunas marcas de fotografía en blanco y 
negro, según recuerdo; Olympia, Minolta, Agfa, Fuji, Kodak incluso fotografías del 
Polaroid. 
 
La primera cámara que tuve fue una Canon EOS1000F, que comenzó como un 
pasatiempo en mi tiempo libre en el vecindario europeo y en algunas sesiones de 
modelaje semiprofesionales durante mi carrera. Además de los muchos estudios en 
la escuela, también recibí muchas conferencias de estudio práctico de un tío-her-
manastro, que siempre sintió la necesidad de apoyarme y descubrió que estaba a un 
nivel mucho más profesional a medida que seguía las instrucciones (un problema de 
diafragma).) 
 
Después de escuchar las complicadas explicaciones, decidí continuar con las op-
ciones de enfocar automático y velocidad. Sin embargo, todo este trabajo me inspiró 
a tomar finalmente la oportunidad de publicar algunos de los trabajos producidos 
del Nikon P500. Mis dimensiones de nacimiento, como las llamo, puntos como el 
color o la composición son más importantes que el uso de filtros o el ajuste y ma-
nipulación de la imagen para perfeccionarlo después. 
 
Ahóra vamos al portafolio pueda ampliar las opiniones de los principiantes que sue-
ñan con convertirse en fotógrafos profesionales algún día. Si está ahí, está ahí ...
        
      

       Muchas graciás!
















